

Le ministre péruvien de la Santé qualifie de très positif le travail des praticiens cubains à Ayacucho



La Havane, 30 juin, (RHC).- Le ministre péruvien de la Santé, Victor Zamora, a qualifié de très positif le travail des médecins cubains qui participent à la lutte contre le Covid-19 à Ayacucho.

Ce dimanche, Victor Zamora a rendu visite, dans cette ville péruvienne, à deux patients ayant contracté la maladie et qui sont soignés par des praticiens cubains. Ceux-ci soignent des patients à domicile, participent à la recherche clinique à la base et au diagnostic de la maladie.

Le ministre péruvien de la Santé s'est montré impressionné par la carte réalisée par les coopérants cubains avec les cas signalés ainsi que par les expériences qu'ils apportent dans les opérations d'attention primaire.



Radio Habana Cuba